



つもりっこ

令和7年1月27日
第19号
益城町立津森小学校

学校保健委員会～早寝 早起き 朝ご飯 元気いっぱい 津森っ子～

学校では、健康に関する課題を研究協議し健康づくりを推進するための学校保健委員会を開催しています。

昨年度の学校保健委員会では、健康委員会のメンバーがPTA役員の保護者の方と学校全体の健康課題の1つである視力低下を防ぐための「メディアの使い方」について協議してきました。

本年度は、4年生以上の児童全員が参加して、益城中学校栄養教諭の櫛山先生から朝ご飯の大切さについてのお話を聞きすることができました。この講話を通して、子どもたちは、自分の朝食の摂取の仕方はもちろん、自分自身の健康課題についてしっかりと向き合ういい機会になったことと思います。



どんどや開催、お世話になりました

1月13日（月）にPTA主催のどんどやが行われました。たくさんの子どもたち、保護者・地域の皆様に参加していただき、みんなでどんどやの火に温まりながら1年間の無病息災を願いました。PTAの役員や専門部の皆様、前日の竹の切り出しから運搬、組み立て等の準備、大変お世話になりました。



感染症対策をお願いします

先週は、朝夕の冷え込みは厳しいものの、日中は暖かい日が続きました。

ただ、もうしばらくは寒い日が続くと思われ、また、例年、1月から2月にかけては感染症が流行します。

現在、学校の方では感染症の流行は発生していませんが、まだまだインフルエンザやコロナ感染の拡大が心配されます。学校でも、改めて感染防止に努めてまいります。ご家庭でもうがい・手洗いの徹底をお願いします。

